

Ngopi Bareng Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Kroya - KROYA1.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2024 - 13:47



Indramayu, Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Polres Indramayu Polda Jabar, melakukan kegiatan ngopi bareng dengan warga di Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu. Selasa (30/1/2024)

Kegiatan ini merupakan bentuk upaya Bhabinkamtibmas untuk mengajak warga berdialog serta bersama-sama menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah tersebut.

Dalam suasana santai ngopi, berinteraksi dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas.

Kegiatan ini menjadi wadah untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, menciptakan keterbukaan komunikasi, dan menjaga keakraban.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, Iptu H. Raswin, menyatakan bahwa kegiatan ngopi bareng ini memiliki tujuan untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat, terutama menjelang Pemilu.

"Kegiatan ini adalah bagian dari upaya menciptakan cooling system di masyarakat, sehingga hubungan antara kepolisian dan warga semakin erat dan terjalin dengan baik," ujar Iptu H. Raswin didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam suasana ngopi yang akrab, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, melaporkan hal-hal yang mencurigakan, dan tetap tenang menghadapi situasi menjelang Pemilu.

Kapolsek berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

"Dengan saling berkomunikasi dan bersinergi, kita dapat menciptakan keamanan bersama," ungkap Kapolsek.

Kegiatan ngopi bareng seperti ini diharapkan dapat menjadi model yang inspiratif bagi wilayah lain, di mana keterlibatan Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas tugas rutin keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari komunitas yang peduli dan mendukung keamanan bersama. Pungkas Iptu H. Raswin.